



00238324 | 2024

MACIÀ BATLE ROSADO

 Macià Batle

 Spanien
Balearn Mallorca

 trocken

 20% Manto Negro, 52% Merlot, 20% Cabernet Sauvignon,
8% Syrah

BODEGUES
MACIÀBATLE
MALLORCA 1856

ARTIKELBESCHREIBUNG

Ein fruchtiger Genuss aus den Balearn, Macià Batle Rosado präsentiert sich in einem lebhaften Himbeerrot. Die Aromen intensivieren sich durch einen klaren Duft reifer Erdbeeren, ergänzt durch einen subtilen herb-würzigen Touch. Dieser trockene Wein stammt aus den sorgfältig kultivierten Weinbergen des 1996 gegründeten Weinguts Macià Batle in Mallorca, das gekonnt Modernität mit bewährten Methoden verbindet. Die Rebsorten Manto Negro, Callet, Cabernet Sauvignon und Syrah verleihen diesem Rosé einen charaktervollen und frischen Ausdruck.

HERKUNFT

Qualitätsstufe IGP Vi de la Terra Mallorca

FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe Rosé

Reifung im Edeltank

ARTIKELDATEN

Gebinde 6 / 0.750 l

Verschluss Naturkorken

EAN Flasche / EAN Karton 8437001335015
8437001335237

ANALYSE

Alkoholgehalt 14.0 %Vol

Säure 4.7 g/L

Restzucker 3.7 g/L

INHALT UND NÄHRWERT

Zutatenliste 100% Traube

Energiegehalt 339 kJ / 81 kcal

Fettgehalt 9.0 g

gesättigte Fettsäuren 0.0 g

Kohlenhydrate 6.1 g

Zuckergehalt 3.7 g

Ballaststoffe 0.0 g

Eiweiß 4.0 g

Salz 0.0 g

Allergene und Zusatzstoffe enthält keinerlei Ei-Allergene
enthält keinerlei Milch-Allergene

Angabepflichtige Inhaltsstoffe enthält ein Antioxidationsmittel, enthält Konservierungsstoffe, enthält Sulfite

Inverkehrbringer Bodegas Macià Batle S.A.T.
07320 Santa Maria del Cami - Mallorca
ES

PRODUZENTEN-INFO

Lange bevor der Weinbau auf Mallorca populär wurde, kultivierte die Familie Batle bereits Weinreben auf der Insel. Diese Tradition reicht bis ins Jahr 1856 zurück, als es auf Mallorca nur eine Handvoll Winzer gab.

Heute ist Macià Batle eines der bekanntesten Weingüter der Mittelmeerinsel.

Bereits seit 1856 besitzt die Familie Batle Weinberge auf Mallorca. Doch die „Berufung“ zum Winzer verspürte Ramón Batle erst, nachdem er seine politische Karriere erfolgreich beendet hatte und ihm auffiel, dass bei Familientreffen eigentlich niemand über das Geschäft, sondern alle nur über den Wein sprachen. Zusammen mit seinen Brüdern beschloss er, den alten Reben neues Leben einzuhauchen. 1996 bauten sie ihre Bodega in Santa Maria del Cami. Später kauften sie Weinberge hinzu und pflanzten auch internationale Rebsorten an. Dass diese Entscheidung die richtige war, bestätigt der internationale Erfolg und die

Anerkennung ihrer Weine.